

公益社団法人お江戸日本橋歯科医師会

会 長 福岡 博史

学術委員長 海渡 智義

担当理事 高梨 芳彰

第 1 回学術講演会のお知らせ

今年度 学術講演会テーマ『知識と技術の整理整頓』 第一弾 ペリオ

再生療法などが気になる昨今、いまここで、**歯周外科・再生療法**についての考え方を整理整頓！ 講師は、**本会の二階堂先生！！ 必聴です！**

日 時： 7月1日（月）午後7時30分開会 4階多目的ホール

演 者： 二階堂 雅彦 先生 （医療法人社団嚙矢会 二階堂歯科医院 6の部A）

演題： 「歯周外科は本当に必要か？」

ペリオには風が来ています!! TVをつければ、歯周病に関する歯磨き剤、洗口剤、歯ブラシCMのオンパレードで、「歯周病になったら大変!」とわれわれにかわり、企業は莫大な広告費をかけて連日言い続けてくれているのです。この風に乗らない手はありません!

海渡学術委員長から学術講演の依頼をいただいた際に、唐突に出たのがこのタイトルでした。「歯周外科をどうしたらいいのかよくわからない?」という会員の声があるとのことですが、歯周外科をしなくてもなんとかなっているという臨床の現実もあるわけです。（「抜歯」という代替があるので）。また「低侵襲治療」という時代の要請を受け、当院での歯周外科の数は減っています。実際、歯周病患者の9割は、SRPとメンテナンスで維持できると考えています。

当院での症例を通し、歯周外科をどうするべきか?、また歯周病界に吹く風にみんなで乗れるような講演を考えてまいります。よろしくお願いいたします。

※ なお、今回も会員名簿作製に協賛を頂いた業者によるプレゼンテーションがございます。

日時：7月1日（月）午後7時10分開会

演題：「歯周組織再生剤リグロスの製品紹介」

以上